
Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye  

Feuille de la semaine (N°97)  

Semaine du 17 au 24 février 2019

Calendrier 
hebdomadaire : 

lundi 18/02 : 17h 
réunion catéchuménat 
des adultes 


mardi 19/02 : 9h 
messe ; 16h réunion 
pastorale familiale à 
Auxerre 


mercredi 20/02 : 
15h30 messe à la 
maison de retraite de 
Lavau ; 17h 
permanence du prêtre 


jeudi 21/02 : 18h 
messe à l’oratoire 
suivie par l’adoration 
du St Sacrement 


vendredi 22/02 : 9h 
messe à l’oratoire 


samedi 23/02 : 10h 
réunion de l’EAP ; 
18h30 messe à Rogny


dimanche 24/02 : 
9h30 messe à Treigny ; 
11h messe à St-
Fargeau 

6e dimanche du temps ordinaire C  

Quel chemin faut-il prendre pour atteindre le bonheur ?

Voilà un excellent sujet de conversation pendant ce temps de vacances à 
aborder entre adultes ou bien entre adultes et enfants. 

Pour certains, être heureux serait avoir un corps qui correspond aux canons 
esthétiques de notre époque, ou bien posséder le dernier gadget 
technologique, ou bien encore partir souvent en vacances ou être populaire 
dans les réseaux sociaux … 

Toutes ces choses ne sont pas forcément mauvaises. Il ne convient pas de 
se culpabiliser à outrance si nous poursuivons ces biens. 

Toutefois, nous pressentons qu’il existe des expériences d’un bonheur plus 
profond comme, par exemple, une réconciliation avec une personne avec 
laquelle nous nous étions fâchés, une rencontre ou une visite, un geste de 
partage qui au départ nous avait coûté mais qui, finalement, nous a rempli le 
coeur, voire même un échec personnel que nous avons fini par accepter et 
qui nous a fait grandir . 

Jésus, lui, nous propose un chemin de bonheur authentique (cf. Luc 6, 
20-23). Jésus veut nous aider à distinguer le vrai bonheur du faux. Le faux 
bonheur est celui qui nous rend prisonniers des choses, de l’argent ou de 
l’opinion des autres. Les richesses sont de fausse promesses. Au début c’est 
bien, mais finalement, tout cela ne nous rend pas vraiment heureux. Le vrai 
bonheur se situe plutôt du côté de la relation, de la communion, ce qui nous 
tourne vers les autres sans que nous nous sentions en compétition, en 
rivalité avec eux. 

Pour comprendre le message des béatitudes, le mieux est sans doute de 
regarder Jésus lui-même. Jésus était un homme profondément heureux. Le 
secret de ce bonheur se logeait dans la relation si particulière qu’il entretenait 
avec Dieu, celui qu’il appelait Abba, c’est-à-dire Père. Le secret de Jésus, et 
qu’il nous fait partager, c’est une manière d’être dans la vie qui consiste à 
consentir à une certaine forme de pauvreté car il reçoit tout de Dieu. Plus 
besoin de mettre sa confiance dans de fausses sécurités (ce que dénonçait 
Jérémie dans la 1ère lecture-Jr., 17). 


